

JR東海労
大二運分会

交差点

No. 274
2010年8月10日
責任者：高原弘幸
発行：教宣部

第10回定期大会を開催！

一切の組織破壊攻撃を粉碎し、反弾圧の闘いを
JR総連の仲間と連帯し職場から闘おう！

「たしろ選」勝利の組織力・絆をバネにし、
組織の強化・拡大を実現しよう！

8月3日、分会は市民交流センター東淀川において、第10回分会定期大会を開催しました。

大会は、竹本議長のリードで開催され、高原分会長が一年間の全組合員による職場からの闘いを振りかえって挨拶しました。

大会には、JR西労の仲間と、JR東海労中央本部、新幹線関西地本、OB、各分会から多くのご来賓に参加していただき、ご挨拶と連帯の言葉を頂きました。



職場では、「日勤教育」「一方的な休日出勤」などの問題が山積みです。さらに「昇給、ボーナスカット」による組織破壊攻撃を跳ね返すために、「たしろ選」で勝利した組織力をバネにして全組合員で闘っていくことを参加者全員で確認しました。

無謀な「リニア構想」は会社とそこで働く社員の生活を脅かすものです。私たちは、生活と安全・健康を脅かす会社施策に対して今後も警鐘を鳴らし続けます。

今年度も、職場で発生する問題に対して、乗務員の皆さんとの声や不満に耳を傾けながら安全で、健康に働く職場を創っていきます。